

**Señalan emecista y morenista más inseguridad**

# Atizan críticas contra Saldaña

**Critican gestión de ex Alcaldesa, quien busca reelegirse por segunda vez**

BERNARDO URIBE

El debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) para la Alcaldía Azcapotzalco estuvo plagado de señalamientos de las candidatas de Morena y Movimiento Ciudadano hacia la abandonada de la coalición Va X la CDMX, Margarita Saldaña, quien busca un tercer mando al frente de la demarcación.

Esto por el supuesto abandono en los servicios públicos, un aumento en la inseguridad y los crímenes de violencia hacia las mujeres, y por un presunto mal manejo del presupuesto público.

Al tratar el primer tema: atención a la violencia contra las mujeres y políticas con perspectiva de género, la representante del partido Mo-

vimiento Ciudadano, Luisa Alpizar, reclamó a Saldaña el abandono en los programas de pavimentación y por los reclamos vecinales del mal servicio por parte de funcionarios de la demarcación.

“Vamos a caminar sin brigada y vamos a los mercados, vamos a los Tianguis, vamos a las escuelas para ver a quién reciben con aplausos y a quién corren; por tu edad ya deberías de jubilarte, ¿o no te quieren en tu casa?, deberías dejar a las nuevas caras de tus partidos”, dijo la emecista al referirse a la edad de su contrincante.

Saldaña rebatió con los índices de seguridad de su Administración, en donde dijo que se logró una reducción del 40 por ciento en denuncias de violencia familiar respecto al Gobierno anterior.

“Hoy en Azcapotzalco estamos viviendo violencia por parte del Gobierno de la Ciudad de México, a través de Sacmex, hoy no tenemos agua, los gobiernos de Morena han tendido 27 años y no lo han podido resolver; actualmente Sacmex es quien maneja las válvulas que hoy nos tienen a todos secos en Azcapotzalco”, indicó la aspirante que busca una segunda reelección.

La panista señaló que el abandono de la demarcación proviene de los gobiernos morenistas que le precedieron, que colocaron a la Alcaldía en los últimos lugares de percepción de seguridad.

En tanto, la candidata de Morena, PT y Partido Verde, Nancy Núñez, criticó que las políticas de capacitación para el trabajo dirigidas a mujeres reproduzcan estereotipos de género y que no cuenten con perspectiva feminista.

“Estableceremos un protocolo para la prevención, atención y sanción del hostigamiento y acoso sexual en el ámbito laboral, porque hoy lastimosamente eso viven muchas mujeres”, señaló la aspirante.





(De izquierda a derecha) Las candidatas a la Alcaldía Azcapotzalco, Margarita Saldaña, Nancy Núñez y Luisa Alpízar, ayer en el debate organizado por el IECM.

